

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Sonntag, 24. Mai 2020

Der Himmel in uns



„Weißt du wo der Himmel ist, außen oder innen. Eine Handbreit rechts und links, Du bist mitten drinnen.“

So singt ein Kinderkirchen-Lied. Jesus spricht in seinen Gleichnissen immer wieder vom Himmelreich.

Das Himmelreich gleicht

einem Senfkorn, einem Sauerteig, einem Schatz... Und hier ist vollkommen klar: Das Himmelreich ist nicht nur fern, sondern schon hier und heute da, mitten unter uns. Da, wo genau das passiert, was Jesus beschreibt. Es wächst unter uns wie ein Senfbaum oder ein Hefeteig. Es gewinnt in diesem Leben ganz real Gestalt. Jedenfalls wenn all unsere Energie darauf gerichtet ist, wie auf einen Schatz im Acker. Und so entfaltet auch heute der Himmel schon seine Kraft – ich finde in den letzten Wochen und Monaten hat man das gut erfahren können. Ob beim Maskennähen, Einkaufen für andere, einer großen Hilfsbereitschaft.... Denn der Himmel ist schon in uns drinnen. Und so möge es bleiben.

Denn siehe, das Reich Gottes ist mitten unter euch. (Lukas 17,21)